

Clinic im Centrum Hair

Endlich wieder volles Haar



Schönes Kopfhair steht in unserer modernen Gesellschaft, in der jeder zweite Mann früher oder später unter Haarausfall leidet, für Kraft und Jugendlichkeit. Patienten mit Geheimratsecken, Tonsur oder (Stirn-)Glatze aus ganz Deutschland lassen sich von den Spezialisten der Clinic im Centrum (CiC) in Münster behandeln. Mit einer professionellen Haartransplantation können sie ihre frühere Ausstrahlung und ihr Selbstbewusstsein wiedererlangen. Geschäftsführerin Elke Schwiegel erklärt, für wen diese Behandlung in Frage kommt und was vermieden werden sollte.

top münster: Clinic im Centrum führt seit über 20 Jahren Schönheitsoperationen durch und ist die einzige Klinik in Münster, die sich auf Haartransplantationen spezialisiert hat. Wer zählt zu Ihrem Patientenkreis?

Elke Schwiegel: Wir haben 13 Jahre Erfahrung auf diesem Gebiet. Zu uns kommen vor allem Männer, die – genetisch bedingt – eine Überempfindlichkeit gegen das Hormon Dihydrotestosteron entwickeln und deshalb unter Haarausfall leiden. Das sind im Laufe ihres Lebens etwa die Hälfte aller Männer. Viele von ihnen lassen sich mit Mitte zwanzig, am Anfang ihrer beruflichen Laufbahn, behandeln. Frauen sind seltener und anders betroffen: Bei ihnen weicht der Haaransatz zurück oder der Scheitel wird lichter und breiter.

top münster: Wie führen Ihre Spezialisten den Eingriff durch?

Elke Schwiegel: Mit der minimalinvasiven FUE-Methode entnehmen wir dem Patienten unter örtlicher Betäubung aus dem Spenderbereich – dem Haarkranz am Hinterkopf – Haare, die dort genetisch so programmiert sind, dass sie nicht ausfallen. Diese Grafts (einzelne Gruppen von zwei bis drei Haarfollikeln) setzen wir über einzelne sehr kleine Schnitte in die kahlen Stellen ein. In der Regel sind zwei- bis viertausend Grafts pro Eingriff nötig und werden einzeln verpflanzt. Dabei achten wir auf die Wuchsrichtung, die optimale Dichte, einen natürlichen Haaransatz und darauf, dass die Entnahme am Hinterkopf nicht sichtbar ist. Wir transplantieren so, dass das Ergebnis natürlich aussieht.

top münster: Wie geht es nach der Operation weiter?

Elke Schwiegel: Die Haarwurzeln benötigen 72 Stunden, um anzuwachsen. Die Krusten müssen nach ein paar Tagen behutsam mit einem milden Shampoo entfernt werden, damit die Haare wachsen können. Wir empfehlen zusätzlich eine PRP-Therapie. Dabei handelt es sich um eine Eigenbluttherapie mit drei bis vier Behandlungen, um die Haarwurzeln durch Plasma-Injektionen zu stärken. Das endgültige, dauerhafte Ergebnis ist ungefähr nach acht bis zwölf Monaten sichtbar.

top münster: Was kostet eine Haartransplantation?

Elke Schwiegel: Die Anzahl der Grafts und die Dauer der Operation bestimmen die Kosten. Geheimratsecken liegen in der Regel bei etwa 3500 Euro. Eine große Haartransplantation inkl. Tonsur



sur kostet bei einer achtstündigen OP ca. 6.500 Euro. Größere Operationen führen wir auch an den Wochenenden durch, was vielen unserer Patienten sehr entgegenkommt, da sie berufstätig sind.



Elke Schwiegel

top münster: In welchem Alter sollte man idealerweise zu Ihnen kommen?

Elke Schwiegel: Unsere Patientinnen und Patienten sollten mindestens 22 Jahre alt sein, sich im Idealfall im Haarausfall-Stadium II bis IV befinden und eine gesunde Kopfhaut haben. Wenn im Spenderbereich nur noch wenige oder zu dünne Haare vorhanden sind, hat der Eingriff keine Aussicht auf Erfolg. Man sollte also nicht zu lange warten – ab etwa 65 Jahren ist eine Haartransplantation in der Regel nicht mehr sinnvoll.

top münster: Sie haben immer wieder Anfragen von Männern, die sich im Ausland haben Haare transplantieren lassen und mit dem Ergebnis unzufrieden sind: kahle Stellen, vernarbte Kopfhaut oder ein künstlicher, gerader Haaransatz.

Elke Schwiegel: Leider können wir bei unbefriedigenden Behandlungen oft nicht mehr helfen. Wir raten zur Vorsicht, solche Eingriffe im Ausland vornehmen zu lassen: Die medizinische Ausbildung und die Hygienestandards sind oft anders als bei uns in Deutschland, die Sprachbarriere und die Entfernung machen Aufklärung und Nachsorge problematisch. Ländergrenzen sind auch Rechtsgrenzen – im schlimmsten Fall wird die vermeintlich „billige“ Behandlung im Ausland richtig teuer. ■



Ihr Weg zu schönem, dichtem Haar

- maximale Haargrafts
- fast unsichtbare Entnahmestelle am Hinterkopf
- dichtes und natürliches Ergebnis
- natürliche Haarlinie
- FUE Methode mit neuesten Techniken
- hohe Sicherheitsstandards
- ausführliche Beratung
- Umfassende Betreuung nach der Haartransplantation
- Durchführung von PRP-Behandlungen zur Unterstützung der Haartransplantation
- jederzeitige Erreichbarkeit nach der Haartransplantation bei Fragen

Clinic im Centrum – Hair
 Aesthetik Network GmbH & Co. KG
 Salzstraße 5-6 | 48143 Münster
 Telefon: 0251 | 39 72 88 80
 muenster@clinic-im-centrum.de
 clinic-im-centrum.de

Clinic
 im Centrum Hair
 Wir verstehen Schönheit

